

ARaymond, labellisé “fournisseur majeur” de PSA



Remise officielle du label “Fournisseur majeur” par Jérôme Quilhot (à droite) à Antoine Raymond (au centre) et Bernard Houte. Ci-contre, représentations architecturales de certains bâtiments qui seront construits sur la prochaine extension de l’usine ARaymond de Saint-Égrève.



Une visite des lignes de production de l’usine de Saint-Égrève (plastiques et connectique des fluides), suivie de plusieurs discours : ARaymond et PSA ont ainsi célébré, la semaine dernière, la toute fraîche labellisation de la société ARaymond comme “Fournisseur majeur” du constructeur automobile, en présence d’Antoine Raymond, gérant de la société iséroise, de Bernard Houte, cogérant de ARaymond France, Jérôme Quilhot, directeur de la division achats organes mécaniques de PSA Peugeot Citroën, et Catherine Kamowski, maire de Saint-Égrève et vice-présidente de la Métro.

Pour l’équipementier isérois, leader international de l’assemblage par clippage, collage et connectique des fluides, dont les produits sont présents dans la plupart des véhicules actuels (de la Tata Nano à la Porsche), c’est la concrétisation d’une longue et riche collaboration. Depuis les “boutons-pression” tenant la capote de la Citroën Torpedo des années 20 jusqu’aux dernières productions de PSA, comme la Peugeot 5 008. « Nous sommes dans toutes les parties du véhicule PSA, pour une moyenne de 350 à 400 points de fixation », explique Bernard Houte.

PSA, aujourd’hui « 4^e client global monde d’ARaymond et représentant 19 % du chiffre d’affaires d’ARaymond France », et connu comme l’un des constructeurs parmi les plus exigeants au monde en terme de qualité, souhaitait ainsi, comme l’a souligné Jérôme Quilhot, « aller dans le sens des derniers États Généraux de l’industrie, prônant une amélioration des relations entre sous-traitants et donneurs d’ordre ».

Après avoir effectué un audit Lean, PSA a ainsi identifié son partenaire comme un “Fournisseur majeur”. Parmi les vingt premiers désignés par le fabricant. ARaymond est ainsi présent dans une vingtaine de pays, dont ceux où se trouve implanté PSA.

ARaymond, qui a ouvert ses compétences à l’agriculture, aux nouvelles énergies, à l’équipement intérieur des bâtiments et à la santé, va prochainement accroître le potentiel de production de son site de Saint-Égrève, en récupérant 55 000 m² mitoyens, et passant à une surface totale de 92 000 m², accueillant l’injection plastique et métal, et une zone d’assemblage, avec des projets d’extension de la partie santé de ARaymondlife.